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		SOUNDTRACK 10K

Beat your best 

or have fun!
 

	



	


		
		
					
			

									
			
				
													
							
								Absage 2021

	
		
			Liebe Leichtathletik-Fans,

leider müssen wir auch in diesem Jahr das Soundtrack-Meeting aufgrund der Corona-Pandemie absagen. Wie auch im vergangenen Jahr haben wir gehofft, wieder ein Leichtathletik-Event mit internationalen und nationalen Spitzenathleten auf die Beine zu stellen. Doch die Lage der Pandemie lässt das auch in diesem Jahr nicht zu. Deshalb haben wir uns entschieden, das große Meeting mit buntem Rahmenprogramm abzusagen. Doch wir hoffen, im kommenden Jahr wieder mit euch gemeinsam Leichtathletik auf Spitzenniveau in Tübingen zu erleben. Bleibt gesund und fit!

 

Dear athletics fans,

Unfortunately, we have to cancel the Soundtrack Meeting again this year due to the Corona-pandemic. Like last year, we had hoped to again plan an athletics event with top athletes, both international and national. However, the situation of the pandemic does not allow it this year. Therefore we have decided to cancel the big meeting. But we hope to experience top level athletics in Tübingen with you again next year. Stay healthy and fit!

 


		

	







	
				
			Leichtathletik wie im Traum. Top-Athleten begeisterten Tausende Zuschauer beim Tübinger Soundtrack.
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